

令和7年 謹んで新年のご挨拶を申し上げます



令和6年能登半島地震義援金のご協力、誠にありがとうございました。
皆さまのご支援により多くの義援金を届けることができました。

募金口数 20,391 口

募金箱設置箇所数 173 箇所

募金総額 32,769,563 円

(2024年4月15日時点)



“宿”サステナブルアクション

YADO Sustainable Action

全旅連は地域・文化を次代に残す取り組みを行っています

日本の地域には、豊かで美しい自然や景観、歴史的な建物、昔から親しまれ脈々と受け継がれてきたお祭りや伝統芸能など、それぞれの地域に根差した固有の魅力があります。

しかし今、多くの地域でこうした大切なものが失われつつあり、それとともに地域社会自体の存続も厳しい状況に陥っています。これは、地域だけでなく、国にとっても大きな損失です。

今ここで何とかしなくては、日本という国がもはや「日本」でなくなってしまうのではないのでしょうか。

日本の宿は、歴史的に見ていつの時代においても、地域を支えられ、そして地域を支え、地域と共生関係にありました。宿は、建築様式、設え、食などにおいて、地域の伝統、文化、芸能などを体現する存在、まさに「地域のショーケース」です。

地域と共に歩んできた我々は、この国難とも言える未曾有の危機を黙って見過ごすわけにはいきません。その思いを結集し、今、地域社会を持続可能(サステナブル)にする新たな挑戦を開始します。

我々は、これまで以上に宿と地域が一体となって、心を込めて訪れてくださったお客様をおもてなしします。もし、お客様が宿、そして地域を気に入っていただけたなら、「宿」サステナブルアクションに協力してもらえないでしょうか。

皆様から預かりした大切な寄付金は、自然保護、景観の改善、歴史的建造物の保全、伝統芸能の保護、お祭りの維持など、それぞれの地域社会の持続可能性(サステナビリティ)を高める取組に充てさせていただきます。

皆様の善意が、必ずや地域の固有の魅力を守り、そして、この日本という素晴らしい国を次の世代にしっかり引き継ぐこととなります。我々も地域に対する責任を引き続きしっかり果たしてまいります。

全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会



2024年1月23日 能登半島地震発生後の観光庁長官をはじめとした幹部との意見交換会



2024年2月15日 和倉温泉旅館協同組合へお見舞い訪問。皆さまからの義援金をお渡ししました



2024年3月26日 全旅連青年部が京都で行ったエスカレーターの安全な利用を呼び掛ける啓発活動



2024年11月26日 復興宿花火大会 in 原鶴温泉 令和5年九州北部豪雨災害の復興を祈念して開催



2024年12月7日 市川團十郎氏、温泉文化の魅力を発信する温泉文化アンバサダーに就任



2024年12月9日 全旅連青年部前夜祭が宮崎市ニシタチ人情横丁貸切りプランを初利用

あなたの知らない日本が
さっとここにある

宿フェス2025 2.5-6 東京ビッグサイト 東展示棟第7ホール

宿フェス

会期：2025年2月5日(水)～6日(木)

場所：東京ビッグサイト 東展示棟第7ホール

<https://yadofes.jp/>

宿フェス 東京



全旅連 検索

第103回 全旅連全国大会 in 東京 2025.6.17(火) 開催決定

大会会場 | ホテルニューオータニ

全旅連全国大会 in 東京

会期：2025年6月17日(火)

場所：ホテルニューオータニ

<https://www.zenryoren.jp>

全旅連



全旅連 ホームページ

全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会

<https://www.zenryoren.jp>

全旅連



2024年7月 全旅連、インドネシア労働省主催(後援 JICA) インドネシアで行ったジョブフェア・マッチングイベント 申込者数約1,800名、インドネシアにおいて日本の業界団体と労働省が共同でイベントを開催するのは初の試みでした

温泉文化ユネスコ 無形文化遺産登録

<https://www.onsen-culture.org/>

温泉文化 ユネスコ



温泉文化



ONSEN

Blessing of Japan, nature, culture

「ONSEN」を世界共通言語に

ユネスコ無形文化遺産登録へ

ご署名のご協力をお願いします



署名活動にご協力ください



和歌山県の皆様から約15,000筆の署名をいただきました! ご協力ありがとうございます